

# Tras encuentro con Milei, Musk anuncia inversiones en el litio argentino

El multimillonario estadounidense Elon Musk prometió inversiones en el sector del litio y las baterías en Argentina, tras recibir al presidente argentino, Javier Milei, en una fábrica de Tesla en Texas. “Es un gran placer para mí. Es increíble. Gracias por todo lo que hacés por el mundo”, le dijo Milei a Musk tras su saludo.

El embajador argentino en Estados Unidos, Gerardo Werthein, presente en la cita, destacó que Musk quiere ayudar al país trasandino y que se habló de “buscar oportunidades” en la cadena de producción del litio. “Nosotros estamos muy comprometidos, no solo en exportar materias primas, sino en sumar valor agregado. Él dijo que quiere ayudar a la Argentina”, relató.

“Quedamos en trabajar en esta línea y ver qué oportunidades pueden surgir para el litio y para procesarlo en instancias posteriores, ya sea baterías o en la cadena de producción”, añadió. Musk publicó poco después una foto con Milei en su red social, X: “¡Por un futuro apasionante e inspirador!”.

Pese a no producirse anuncios concretos, el gobierno argentino destacó la “sintonía” entre ambos. “La química que hubo en la reunión es muy difícil de describir. Era como si se hubiesen juntado dos almas gemelas.

Coincidían en todos los puntos que tocaban, pero cada uno le agregaba su mirada, que los convierte en personas distintas, cada una en su categoría”, indicó Werthein.

El mandatario argentino y el empresario multimillonario coincidieron en la defensa del libre comercio y del desarrollo tecnológico y acordaron volver a verse en Argentina en “un gran evento” en fomento de “las ideas de la libertad”. “Viva la libertad, carajo”, fue lo primero que tuiteó Milei junto a fotos con Musk.

